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Zitat 

Exilfrange » 08.10.2015, 20:42
Es war auch letztes jahr nicht sein Ansinnen. Wo ziehst du dir das nur her?

Hallo Exilfranke,
ich nehme bezug auf das Interview mit dem IGZ, zu Frage IV, in dem Schamel mit
der Ausgliederung der Profiabteilung in der JHV konfontiert wird.
Hier gesteht er ein, dass er sich nicht klar distanziert und viele Mitglieder/Fans,
diese Aussage auf seine Person projeziert haben.
Also ist das zumindest nicht abwegig.
Nichstdestotrotz ist mit sein Konzept und die Strategie seiner Unterstützer bis dato obskur.
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